

Ascienden a más de mil los homicidios en Baja California, México



México, 23 nov (RHC) El estado mexicano de Baja California reporta mil 33 homicidios durante el 2016, con Tijuana como el municipio más violento, afirmó el subprocurador de Investigaciones Especiales, José María González.

Subrayó el funcionario que del total, 767 son hechos de violencia que corresponden a la ciudad de Tijuana, donde se estima que alrededor de 85 por ciento de los casos tienen su origen en las disputas que causa el narcomenudeo.

En Mexicali, la capital, ascienden a 99 los homicidios perpetrados y a diferencia de Tijuana, el 85 por ciento de los casos están relacionados con riñas o asuntos pasionales.

En algunos se lograron avances significativos en las investigaciones, por ejemplo, en la capital del estado, un 75 por ciento de los casos de homicidios fueron esclarecidos.

Mientras, en Tijuana solo en 30 por ciento de los hechos se obtuvieron importantes avances, significó.

El 2016 es considerado uno de los años más violentos vividos en la entidad federativa.

Tijuana es considerado uno de los puntos importantes para el trasiego de droga hacia los Estados Unidos y la violencia que registra se atribuye al incremento del flujo de estupefacientes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/113019-ascienden-a-mas-de-mil-los-homicidios-en-baja-california-mexico>



Radio Habana Cuba